ADORACION NOCTURNA FEMENINA ESPAÑOLA



CORDOBA

Boletín Diocesano

BOLETIN No. 304

ENERO 2012



Ya tenemos aquí, casi sin pensarlo, un nuevo año. Le hemos dicho adiós a 2011 que, en líneas generales ha sido de cosas buenas y menos buenas, pero todas permitidas por nuestro Padre Dios.

Cada una/o sabemos el comportamiento que, a nivel personal, hemos tenido. Si no ha sido lo bastante bueno, intentemos mejorarlo. Como ya sabemos nuestros errores podemos variar de sentido nuestro actuar.

Ya lo dice el refranero: "Año nuevo, vida

nueva" y eso es lo que espera Dios de nosotras, que sin duda ha de reflejarse en nuestra asistencia a las vigilias, en el fervor en nuestras vigilias, en el amor que ponemos en nuestras vigilias. Todo esto repercute en la Asociación. Si queremos que ANFE reluzca, mejore y se extienda más, debemos poner todas de nuestra parte. ¡Tener sentido de Asociación!

Nos quejamos de que cada vez hay menos adoradoras, pero... ¿Nos hemos parado a pensar que, quizás, tengamos nosotras la culpa por no saber corresponder a las gracias que Dios nos da; por no saber sacrificarnos más, por no rezar con más fervor y dejarnos llevar por la rutina, por la comodidad, por no responder como el Señor espera de nosotras? El Señor derrama su gracia allí donde hay esfuerzo, sacrificio, buena voluntad y buena oración.

Mi deseo más profundo es el que la paz, la felicidad y el amor fraterno reine en nuestros turnos, en nuestros corazones a lo largo de este año que acabamos de estrenar.

La Presidenta Diocesana

Visita nuestra Web: www.anfecordoba.com



Hacemos un pequeño resumen de lo comunicado por el Papa para promulgar "Un año de la fe."

Desde el comienzo de mi ministerio como Sucesor de Pedro, he recordado la exigencia de redescubrir el camino de la fe para iluminar de manera cada vez más clara la alegría y el entusiasmo renovado del encuentro con Cristo.

La Iglesia en su conjunto, y en ella sus pastores, como Cristo han de ponerse en camino para rescatar a los hombres del desierto y conducirlos al lugar de la vida, hacia la amistad con el Hijo de Dios, hacia Aquel que nos da la vida, y la vida en plenitud.

No podemos dejar que la sal se vuelva sosa y la luz permanezca oculta. Como la samaritana, también el hombre actual puede sentir de nuevo la necesidad de acercarse al pozo para escuchar a Jesús, que invita a creer en él y a extraer el agua viva que mana de su fuente.

Debemos descubrir de nuevo el gusto de alimentarnos con la Palabra de Dios, transmitida fielmente por la Iglesia, y el Pan de la vida, ofrecido como sustento a todos los que son sus discípulos. En efecto, la enseñanza de Jesús resuena todavía hov con la misma fuerza: «Trabajad no por el alimento que perece, sino por el alimento que perdura para la vida eterna». La pregunta planteada por los que lo escuchaban es también hoy la misma para nosotros: «¿Qué tenemos que hacer para realizar las obras de Dios?». Sabemos la respuesta de Jesús: «La obra de Dios es ésta: que creáis en el que él ha enviado». Creer en Jesucristo es, por

A la luz de todo esto, he decidido convocar un Año de la fe. Comenzará el 11 de octubre de 2012, en el cincuenta aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II, y terminará en la solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, el 24 de noviembre de

tanto, el camino para poder llegar de

modo definitivo a la salvación.

2013.

En la fecha del 11 de octubre de 2012, se celebrarán también los veinte años de la publicación del Catecismo de la Iglesia Católica, promulgado por mi Predecesor, el beato Papa Juan Pablo II, con la intención de ilustrar a todos los fieles la fuerza y belleza de la fe. Este

documento, auténtico fruto del Concilio Vaticano II, fue querido por el Sínodo Extraordinario de los Obispos de 1985 como instrumento al servicio de la catequesis, realizándose mediante la colaboración de todo el Episcopado de la Iglesia católica. Y precisamente he convocado la Asamblea General del Sínodo de los Obispos, en el mes de octubre de 2012, sobre el tema de: La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana. Será una buena ocasión para introducir a todo el cuerpo eclesial en un tiempo de especial reflexión y redescubrimiento de la fe.

La renovación de la Iglesia pasa también a través del testimonio ofrecido por la vida de los creyentes: con su misma existencia en el mundo, los cristianos están Ilamados efectivamente a hacer resplandecer la Palabra de verdad que el Señor Jesús nos dejó. En esta perspectiva, el Año de la fe es una invitación a una auténtica y renovada conversión al Señor, único Salvador del mundo.

Como afirma san Agustín, los creyentes «se fortalecen creyendo». El santo Obispo de Hipona tenía buenos motivos para expresarse de esta manera. Como sabemos, su vida fue una búsqueda continua de la belleza de la fe hasta que su corazón encontró descanso en Dios. Sus numerosos escritos, en los que explica la importancia de creer y la verdad de la fe, permanecen aún hoy como un patrimonio de riqueza sin igual, consintiendo todavía a tantas personas que buscan a Dios encontrar el sendero justo para acceder a la «puerta de la fe».

Así, la fe sólo crece y se fortalece creyendo; no hay otra posibilidad para poseer la certeza sobre la propia vida que abandonarse, en un in crescendo continuo, en las manos de un amor que se experimenta siempre como más grande porque tiene su origen en Dios.

En esta feliz conmemoración, deseo invitar a los hermanos Obispos de todo el Orbe a que se unan al Sucesor de Pedro en el tiempo de gracia espiritual que el Señor nos ofrece para rememorar el don precioso de la fe. Queremos celebrar este Año de manera digna y fecunda. Habrá que intensificar la reflexión sobre la fe para ayudar a todos los creventes en Cristo a que su adhesión al Evangelio sea más consciente v vigorosa, sobre todo en un momento de profundo cambio como el que la humanidad está viviendo. Deseamos que este Año suscite en todo crevente la aspiración a confesar la fe con plenitud y renovada convicción, con confianza y esperanza.

Será también una ocasión propicia para intensificar la celebración de la fe en la liturgia, y de modo particular en la Eucaristía, que es «la cumbre a la que tiende la acción de la Iglesia y también la fuente de donde mana toda su fuerza» Precisamente en este horizonte, el Año de la fe deberá expresar un compromiso unánime para redescubrir y estudiar los contenidos fundamentales de la fe, sintetizados sistemática y orgánicamente en el Catecismo de la Iglesia Católica.

CARTA DE NUESTRO CONSILIARIO

Queridos adoradores y adoradoras:

Hoy me dirijo a ANE y ANFE en sus respectivos boletines. Quisiera desear a todos un feliz año nuevo, un año más que nos regala el Señor para crecer en Santidad. Para ser mejores cristianos y mucho mejores adoradores.

Quiero en primer lugar agradecer de todo corazón al Sr. Obispo, D. Demetrio, su entrega, su dedicación y su interés por todos los actos que hemos tenido con motivo del 125 aniversario de ANE y 50 de ANFE. Es de agradecer cómo nos hizo la oración de las estampas de recordatorio, suprimió parte de su visita pastoral al Arciprestazgo de la Sierra para estar con nosotros y presidió la Vigilia Extraordinaria de Acción de Gracias en la Santa Iglesia Catedral. Quiero agradecer también a D. Manuel Pérez Moya, Dean-Presidente del Cabildo Catedral, su generosidad y colaboración en la preparación de todos los actos, agradecer a D. Manuel Hinojosa Petit su ayuda v su entrega en la preparación de la liturgia de la Vigilia.

De una manera especial quiero agradecer a todo el personal de la Santa Iglesia catedral su entrega y su inestimable ayuda en la preparación de todo, la Vigilia, las sillas, la procesión, el altar... todo. Lo tomaron como algo propio y no pusieron ningún problema a la hora de preparar. Y por supuesto, agradecer el maravilloso trabajo de los dos consejos diocesanos y de la

comisión organizadora porque lo han hecho maravillosamente. Gracias a los padres Claretianos de S. Pablo, a los conferenciantes y a las instituciones que nos han ayudado en estos actos tan importantes. Gracias en nombre de ANE y ANFE A TODOS.

Pero, en segundo lugar, quiero pedirle perdón a todos ellos, perdón por la vergüenza ajena que sentí cuando pude comprobar el VACÍO en la Sala de Conferencias, el VACÍO en el Triduo en honor a Jesús Sacramentado. No se nos olvide que el feo de no acudir no se lo hicimos a ANE y ANFE, se lo hicimos al Señor que es el que nos convoca ante su altar. Vergüenza ajena, cuando unas personas han preparado unas conferencias, unos sacerdotes su predicación del Triduo, unos coros sus canciones... y resulta que había 30 personas, siendo muy generoso. Sólo si hubiesen venido cada día 2 personas de cada sección de ANE y ANFE, para que así no tuviesen que venir todos a todo, hubiésemos llenado todo el Salón de Conferencias y todo S. Pablo. Sólo con 2 personas por sección. Si hubiésemos tenido un mínimo interés. nos hubiésemos puesto de acuerdo en cada sección y cada día hubiesen venido 2 y luego todos a la gran Vigilia.

Quiero pedirle perdón, a los presidentes nacionales y de otras diócesis de España, que hicieron largos viajes para acompañarnos en una efemérides tan importante y luego nosotros **NO** fuimos capaces de recorrer los apenas 120 Km, que separan al pueblo más lejano de la diócesis de Córdoba Capital. Por poner un ejemplo, la Presidenta Nacional de ANFE se desplazó desde Asturias hasta Córdoba para acompañarnos. Gracias a todos por su esfuerzo y por su GRAN AMOR a ANE y ANFE, por su GRANDÍSIMO AMOR a Cristo Sacramentado.

Pensemos por un momento cómo es nuestro amor a ANE y ANFE, meditemos por qué somos tan indolentes ante las cosas del Señor. Todos entendemos que tenemos trabajos, familias, etc... que no podemos venir a todos los actos, pero si con un poco de interés nos hubiésemos organizado en cada sección...

Es verdad que tenemos muchas cosas que hacer pero yo me pregunto ¿Es que los qué asistimos, participamos y venimos NO tenemos nada qué hacer? ¿Qué pensáis, que los que vinieron todos los días a las conferencias, al triduo, a la Vigilia...esos no tienen nada que hacer? Pues tienen, por lo menos, las mismas cosas que hacer que los demás, pero su Gran Amor a ANE y

ANFE les hace sacrificarse y participar.

Siento mucho que mis palabras hoy sean de pena y aflicción, pero como consiliario diocesano, es mi deber ayudar, corregir y guiar para que no vuelvan a pasar estas cosas. Es mi deber alabar las cosas bien hechas, que Gracias a Dios son muchas, pero también amonestar cuando las cosas no están bien hechas.

Termino mis palabras agradeciendo de corazón y sinceramente a todos los adoradores y adoradoras que participaron en los actos del 125 aniversario de ANE y 50 de ANFE, a todos los que verdaderamente no pudieron venir por fuerza mayor y que sé que rezaron y rezan por la asociación y le pido a Dios con toda mi fe, que aumente en todos y cada uno de nosotros nuestro sentido de pertenencia a ANE y ANFE. Que nos sintamos ORGULLOSOS siempre y en todo lugar de ser adoradores y así lo manifestemos siempre.

Que Dios os bendiga a todos.

Tomás Pajuelo Romero. Consiliario Diocesano de ANE y ANFE.





Qué bien, morirse por haberte amado! Morir de agotamiento en tu servicio... Sin haber quizá visto ni logrado El fruto y la sazón del sacrificio... ¡Qué bien, morirse por haberte amado! (Madre Cristina de la Cruz)



Nuestro turno es la vida de Anfe. En la Junta de Turno es donde se va a desarrollar toda la Vigilia. Por lo tanto de la buena marcha de esta junta de turno dependerá que la vigilia se haga con más o menos fervor; que se haga mejor o peor. No es el centro de la Adoración, pero es muy importante para el desarrollo de la misma.

Algunas no le dan importancia a la Junta de Turno y suelen llegar tarde. Procurar ser puntuales. No podemos olvidar que la vigilia empieza desde la Junta de Turno. Algunas piensan que la vigilia empieza con las Vísperas y demás. NO.

Cada adoradora debe preparar en casa bien la vigilia. No presentaros en la Junta de Turno sin saber siquiera qué esquema toca, sin haber leído las lecturas, el tema de reflexión, etc.

Conviene que toda adoradora sepa preparar una vigilia, para que si un día falta la jefe de turno, no nos veamos en apuros de qué hay que hacer. No se puede pertenecer a ANFE sin saber preparar una vigilia, sin saber manejar el Manual. No podemos ser borreguitos y esperar a que todo nos lo den hecho. Debemos formarnos, aprender

cosas de liturgia, etc.

La Junta de Turno no es una reunión para charlas y chismes. Se aprende más escuchando que hablando. Antes de la hora de empezar podemos hablar de lo que queramos, pero en dando la hora señalada, se corta toda conversación vana y nos centramos en nuestra vigilia, que para eso hemos ido.

Lo que se ofrezca a Dios debe ser perfecto, y para que salga perfecta una cosa hay que prepararla bien. Si nos hacemos un traje, hay que medir con cuidado para no estropear la tela, poner bien los patrones, hilvanar, probar, coser, rematar costuras, planchar, etc., queremos que el traje nos quede bien y nos afanamos en la confección del mismo. Ni que decir tiene si el traje es para alguien famoso. Nos afanamos con cosas para los demás, porque queremos quedar bien. Cuánto más tenemos que afanarnos por hacer las cosas bien cuando el destinatario es Dios. A Él no podemos servirle con medianerías, con cosas a medio hacer o mal hechas.

Al final de nuestra vida Dios nos juzgará por el amor que hayamos puesto al hacer las cosas, con la voluntad con que lo hayamos hecho.

No podemos llegar tarde. Nuestra cita es: primero, con el Señor, y después con las demás adoradoras. Si no es por una causa muy, muy justificada, es de mala educación llegar tarde, máxime cuando el que espera es Dios.

Si no podemos ir esa noche, por la razón que sea, tenemos la obligación de avisar a la jefe de Turno, el mismo día o el día de antes... Siempre teniendo en

cuenta que Dios ve la intención y sabe la causa del porqué no hemos ido. Ante Él no hay excusas. Hay veces que nos buscamos excusas para no ir, que a las demás adoradoras nos puede valer, porque no sabemos, pero Dios SI sabe. Vayamos a nuestras vigilias con amor y con espíritu de reparación.

De anotaciones de diversas Jornadas.

LA ORACIÓN DIARIA

Según San Josemaría: «El sendero, que conduce a la santidad, es sendero de oración; y la oración debe prender poco a poco en el alma, como la pequeña semilla que se convertirá más tarde en árbol frondoso».

La oración diaria nos mantiene vigilantes ante el enemigo que acecha continuamente, nos hace firmes ante pruebas y dificultades, aprendemos en ella a servir a los demás, es el faro de luz intensa que ilumina el camino y ayuda a ver con claridad los obstáculos.

La oración personal nos mueve a realizar mejor el trabajo, a cumplir los deberes con la propia familia y con la sociedad, y tiene una influencia decisiva en las relaciones con los demás. Pero, sobre todo, nos enseña a tratar al Maestro y a crecer en el amor.

El Papa Juan Pablo II, decía: «¡No dejéis de orar! ¡La oración es un deber, pero también es una gran alegría, porque es un diálogo con Dios por medio de Jesucristo!». Y siempre debemos tener la firme determinación de dedicar a Dios el estar con Él a solas, el tiempo que hayamos previsto, aunque sintamos gran aridez y nos parezca que no conseguimos nada.

No importa si no se puede hacer más que permanecer de rodillas durante este tiempo, y combatir con absoluta falta de éxito contra las distracciones: *no se está malgastando el tiempo.* La oración siempre es fructuosa si hay empeño por sacarla adelante, a pesar de las distracciones y de los momentos de aridez. Nunca nos deja Jesús sin abundantes gracias para todo el día. Él «agradece» siempre con mucha generosidad el rato en que Le hemos acompañado. De nuestras alegrías y nuestras penas, de nuestros trabajos, de nuestros deseos y nuestros entusiasmos... ¡De todo!

Solía decir, también, San Josemaría: «Permaneced delante del Sagrario, como un perrito a los pies de su amo, durante todo el tiempo fijado de antemano. ¡Señor, aquí estoy! ¡Me cuesta! Me marcharía por ahí, pero aquí sigo, por amor, porque sé que me estás viendo, que me estás escuchando, que me estás sonriendo».

En la diaria oración se encuentra el origen de todo progreso espiritual y una fuente continua de alegría.



El futuro del ecumenismo depende en gran medida de una firme, fuerte y sólida espiritualidad ecuménica, que confiera estabilidad, eficacia y fecundidad al movimiento de la unidad. Sin ella no puede darse un paso hacia el objetivo final. Para continuar avanzando ecuménicamente hay que apostar por el ecumenismo espiritual, "corazón del movimiento ecuménico".

Los cristianos que navegan hacia el puerto de la unidad, han de hacerlo convertidos, orantes y santos, tres exigencias fundamentales de toda espiritualidad, tan importantes que el Concilio Vaticano II las considera como el alma de todo el movimiento ecuménico.

Juan Pablo II, en la carta encíclica "Ut unum sint", invita a la Iglesia a entrar en lo que él llama "diálogo de conversión" que para el Papa es el diálogo que se realiza ante Dios, en el que cada cual reconoce sus propias faltas, confiesa sus culpas, y se pone en las manos de Aquél que es el intercesor ante el Padre, Jesucristo. Se trata de un proceso de conversión a la voluntad del Padre y, al mismo tiempo, de penitencia y confianza absoluta en el poder reconciliador de la verdad que es Cristo, en

quien se halla la fuerza para proseguir el largo y arduo camino ecuménico.

Conversión de los individuos, que les haga cambiar sus vidas, para contemplar las maravillas de Dios, den gracias al Todopoderoso, porque el Espíritu Santo actúa en las otras iglesias y, al mismo tiempo, hacer penitencia de tantos exclusivismos, rechazos, orgullo, obstinaciones, desprecios y presunciones dañinas.

Conversión de las Iglesias y Comunidades Eclesiales, para que aprendan a mirarse recíprocamente unas a otras a la luz de la tradición apostólica, y esto las lleve a integrarse, si de verdad manifiestan, de manera adecuada, todo lo que el Espíritu ha transmitido por medio de los Apóstoles.

A mayor convergencia entre los cristianos mayor necesidad de conversión que conlleve la entrega y despojo de sí, en orden a alcanzar y manifestar la plena comunión. Se trata de una actitud permanente de conversión para que el movimiento ecuménico tenga futuro. La ausencia de esta actitud frena y bloquea el dinamismo hacia la unidad y se produce el vacío, parálisis o retroceso que solo pueden ser superados cuando se recurre a la fuerza del Espíritu, primer motor de la conversión cristiana y, en concreto, de la conversión a la unidad.

Vosotras, queridas hermanas adoradoras en la noche, con vuestra oración cooperáis a que la oración de Cristo en el Cenáculo, en la "noche de los misterios", se vaya haciendo realidad.

> Manuel González Muñana Delegado Diocesano de Ecumenismo



os Magos, ¿quiénes eran? En los monumentos más antiguos del arte cristiano aparecen vestidos a la usanza de persas ricos. Ya también en época muy antigua aparecen en número de tres, sin otro fundamento que los tres dones que ofrecieron. Si venían de Persia o de Media, debieron atravesar una cadena de montañas, cruzar las fértiles llanuras bañadas por los ríos Tigris y el Eufrates y pasar por el desierto de Siria, etc., un viaje largo y penoso.

La aparición de la estrella unida a una inspiración interior del Señor, fue el llamamiento divino. Para los magos va a empezar una nueva era en su vida, un cambio de orientaciones. Están, pues, en presencia de un camino nuevo que se abre ante sus ojos, y esto es de gran transcendencia.

El primer paso resuelto es difícil en la vida espiritual y así lo fue para los magos.

Se trataba de una resolución de importancia y de mucho porvenir. ¿Cómo lo resolvieron? Ellos, auxiliados por la gracia de Dios, siempre dispuesto a ayudarnos, triunfaron de todas sus perplejidades interiores y oposiciones externas, y emprendieron con resolución el camino. Tuvieron sus dificultades, el viaje trabajoso, pero al fin, llenos de fe, pudieron postrarse y adorar a Jesús en Belén.

A los magos Dios los llamó por medio de la estrella, además de la inspiración interior. ¿Y a nosotros? Quizá Dios nos esté llamando, desea algo de nosotros. Además de la inspiración divina, nues-

tra estrella puede ser una persona que nos habla con sinceridad, una lectura que penetra en nuestro interior, etc. Dios quiere que nos acerquemos más a Él, que crezcamos más en la fe cierta, en la confianza segura y en el amor generoso. Nos va mucho en ello.

Al final de nuestro camino, además

de la paz y la alegría que han llenado nuestra vida, tendremos el encuentro feliz, y ya para siempre, con Aquél que por nosotros y para nuestra salvación, se hizo Niño en Belén.

Autor desconocido





Ronald Knox relata que, cuando varias personas están cantando sin acompañamiento de instrumento musical, existe en el grupo una tendencia a bajar el tono; la voz baja cada vez más y más. Por eso, si el coro no está acostumbrado a cantar sin acompañamiento musical, el director suele tener escondido un diapasón con el que de vez en cuando da una pequeña señal, para recordar a todos la nota más alta que deben dar.

Cuando la vida cristiana comienza a bajar de tono, a languidecer, también es necesa-

rio un diapasón que dé una nota más alta. Debemos coger los Evangelios, o un buen libro de meditación, que no debe faltar en un buen cristiano. Esa lectura diaria te hará subir el tono de tu vida espiritual. Diariamente necesitas una lectura de meditación que te haga reflexionar en todo lo que haces, el Señor te puede hablar en cualquier párrafo del libro. Para ello necesitas silencio y buscar el lugar más idóneo para ello: en el silencio de tu habitación, ante el sagrario, o donde tú creas que te vas a concentrar mejor.

El Señor nos ha llamado a los católicos y a nosotros adoradores y adoradoras, para que le sigamos de cerca, y para seguirle de cerca no debemos estar disipadas en mil cosas todo el día, debemos dedicarle, además de la Santa Misa y el Santo Rosario, un rato de oración, de lectura espiritual. Con ella aprenderás a preguntar: "Señor, ¿qué quieres que yo haga?..." ¿Qué puedo hacer más de lo que hago? ¿verdaderamente hago todo lo que Tú esperas de mi?

PLENO DEL CONSEJO DIOCESANO

Tal como se acordó en la última reunión celebrada en enero 2011, el Pleno del Consejo Diocesano se celebrará, si Dios quiere, el sábado **28 de enero** en la Casa de Espiritualidad de San Antonio, con el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

10:00 h.: Recepción de adoradoras

10:30 h.: Oración

11:00 h.: Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Pleno anterior.

- Lotería de Navidad

- Boletín Diocesano

- Informe de Tesorería.

- Programación de actividades para el curso 2012 (Retiros Convi-

vencias, Vigilia de Espigas, Asamblea Diocesana, etc.)

- Presentación y reparto de la Memoria Ejercicio 2010-2011

13:00 h.: Descanso

13:15 h.: Actividades y consultas realizadas por las Secciones (Para no

andar divagando y sin saber qué preguntar, por favor, las sugerencias, dudas y problemas que tengáis, traerlas anota-

das para luego leerlas e intentar solucionarlas)

14:00 h.: Almuerzo

15:45 h.: Santa Misa, meditación y canto a la Virgen.

17:00 h.: Despedida

Os recordamos que estáis obligadas a asistir todas las Presidentas de Sección y los miembros de la Comisión Permanente. Con el fin de que no vengáis solas, podéis asistir acompañadas por algún miembro del Consejo de vuestra Sección que creáis oportuno.

Podéis llamar a Nani Barona, Secretaria Diocesana, al 957-66-71-05 ó al móvil: 630-210-663, o a la Presidenta Diocesana al 957-23-57-71, haciéndolo antes del 23 de enero, con el fin de confirmar las plazas de comedor en la Casa de Espiritualidad. El importe de la comida creo que será como siempre de 10'- euros.



NOVEDAD

Empezamos este año con una nueva página, que la vais a hacer vosotras cada mes.

En las secciones estamos muchas adoradoras, con anécdotas en sus vidas, con experiencias vividas de cosas donde se ha visto la mano de Dios o de nuestra Madre. Experiencias de fe, de amistad, de amor al prójimo, experiencias en ANFE, etc.

Testimonios de tantas adoradoras (algunas ya muy mayores) y que han vivido mucho y tienen mucho que contar. Contadlas con sencillez y veracidad. No cuentos e historias de otros, sino vivencias vuestras o de vuestra familia, porque hay muchas familias muy buenas, que os han sabido transmitir la fe y de ahí habéis salido vosotras con el ansia de ser adoradoras del Santísimo Sacramento. Cualquier experiencia contada con sencillez puede ser aleccionadora para las demás. Situaciones alegres o menos alegres, pero que son vuestras y las habéis sabido vivir con fe. Todo artículo debe ir firmado por la que lo escribe. No debe sobrepasar una página de nuestro boletín.

No sé si tendrá éxito la página, pero la comenzamos con gran ilusión para que tengáis la oportunidad de llenarla con vuestras experiencias. Si no tiene el éxito que esperamos pues la eliminaremos y no pasa nada, pero... ¿verdad que tendréis muchas cosas que contar? Si algún Consiliario tiene, y seguro que sí, algún testimonio de fe o anécdota a lo largo de su vida de sacerdote, también lo publicaremos con muchísimo queto.

El artículo debe estar antes del día 10 de cada mes en nuestro poder. Si llegan varios se irán publicando mes tras mes por orden de llegada.

Lo podéis enviar por correo electrónico a anfecordoba@yahoo.es, o por correo ordinario, o sea, la carta normal de siempre, a la dirección de la presidenta diocesana.

No sabemos cómo llamaremos a la página, podéis enviarnos sugerencias para el **título**, la que más nos guste esa se pondrá todos los meses.



UN DÍA EN EL PILAR

Para romper un poco el hielo de la primera vez, voy a relatar una experiencia que viví hace unos días.

Como tenemos la gran suerte de tener el AVE directo a Barcelona, llevaba días

pensando en ir al Pilar, estar allí un día entero a los pies de la Madre.

Y como lo pensé lo hice. Me fui (sola) el día 30 de noviembre en el primer tren que salía a las 9:30 de la mañana. Lle-

gué a Zaragoza a las 12,20. En un taxi me fui al hotel y como estaba cerca del Pilar, a unos 7 u 8 minutos andando, llegué con tiempo de asistir a la Santa Misa de las 13 horas. Terminada la Misa le recé el Rosario a la Virgen. Luego me fui a buscar un restaurante por allí cerca para comer algo.

A las 5 de la tarde volví al Pilar, pensando que cerraban a medía día, pero no, está abierto todo el día. A partir de esa hora hay Misa a todas las horas. La última a las 20 horas. Entre misa y misa recé y recé. Con un papel y un bolígrafo fui escribiendo todas las necesidades de ANFE, de mi familia y amigos. Cuando pensé que había anotado todo lo que llevaba en mente poner a los pies de la Madre, fui a pasar el escrito por la columna donde Ella vino en carne mortal a España. ¿Nos hemos parado a pensar qué gran privilegio tenemos los españoles?

No sabéis el gozo que da estar allí, sin prisas, a los pies del Santísimo y de la Virgen.

El día 1, por la mañana, a partir de las 7, empiezan las misas de hora en hora hasta las 14 horas. A las 7:30 ya estaba yo allí, para el primer Rosario que rezan, con el fin de seguir "dándole la lata" a la Madre. A las 10 de la mañana me fui al hotel, porque tenía que desayunar y coger un taxi para ir a la estación a coger el tren para Córdoba. A las 3 de la tarde estaba en mi casa.

Hermanas tenemos un pararrayos en España que es el Pilar. No sabía que hubiera tanta oración allí. He ido varias veces, pero siempre un rato, oía la misa y seguíamos la ruta, pero estar allí un día entero te das cuenta de lo que es aquello. Son 10 las misas diarias. ¡Y

con abundante gente! Varios rezos del Rosario.

La misa de las 9 de la mañana, es la misa conventual, participan 10 sacerdotes: la dicen en latín, menos las lecturas. Cantan el grupo de niños vestidos todos de monaquillos, ¡qué preciosidad. ¡Qué fervor! El Santo Rosario de las 7:30 de la tarde también cantan los niños, meditan los misterios y le cantan a la Virgen entre misterio y misterio. Yo tenía un nudo en la garganta que no me salía el canto, aparte de que no me lo sabía. Le cantaron el himno de la Virgen del Pilar. Varios sacerdotes están en los confesionarios durante todo el día, para que todo aquél que quiera confesar pueda hacerlo. Yo también lo hice.

Cuando yo salí de allí parecía que "flotaba" porque se nota la presencia de la Virgen en esa basílica. ¡Cuánta oración durante todo el día!

En esa ocasión estuvo ANFE en el Pilar, os puse a todas y a todos a los pies de la Madre, para que nos dé las fuerzas necesarias para ser constantes y fieles al Señor; para que crezca nuestra Asociación tanto en número como en fervor. Ella que supo dar fuerzas al que trajo la fe a España, que también nos dé a todos la fe suficiente para seguir en todo momento; que tengamos sentido de asociación; que comprendamos que pertenecemos a una asociación de la Iglesia y como tal sepamos responder.

¡Bendita sea la hora en que la Virgen Santísima, vino en carne mortal a Zaragoza!

> Loli Gómez Presidenta Diocesana



Los niños son Mi debilidad, porque Me dejan formarlos. Te he escogido para manifestar Mi Amor por medio de ti, una flor frágil, incapaz de crecer por sí sola, una flor que encontré en medio del desierto y que tomé y trasplanté a Mi jardín de las delicias, dejándola crecer bajo Mi Luz. Todo lo que pido de ti es amor. Ámame y sé fiel a Mí. Quiero fidelidad de ti. Quiero que cada gota de amor que tengas en tu Corazón, llene Mi Corazón. Tengo sed de amor, porque Yo soy el Maestro del Amor. Así, todo lo que pido de ti es que Me ames. Cuando amas a alquien ¿no ardes en deseos de estar con él cada segundo de tu vida?

Tú sabes muy bien que Me basto a Mí Mismo. Tu insuficiencia glorificará Mi Plenitud, tu miseria no cuenta a Mis Ojos. Abandónate a Mí y deja que Mis Manos te formen.

No los rechazaré jamás, aunque caigan millones de veces; estaré, ahí, para perdonarlos y lavar, con Mi Sangre, sus iniquidades. Nunca Me cansaré de perdonarlos, porque Yo soy un Dios de Amor y Misericordia, lleno de piedad para con los débiles. Mi Corazón es Santo y un Abismo de Perdón.

De: La Verdadera Vida en Dios



No pudo ser cómodo el viaje: varias jornadas de andadura por caminos inhóspitos, con el temor de ser alcanzados en la fuga, y el cansancio y la sed. La frontera de Egipto, tras la cual Herodes ya nada podía hacer, estaba aproximadamente a una semana de distancia al paso que ellos podían avanzar, sobre todo si siguieron, como es lo más seguro, los caminos menos frecuentados. Fue un viaje extenuante, a través de regiones desérticas. Dios Padre no quiso ahorrar fatigas a los seres que más quería. Quizá, para que también nosotros entendiéramos que de las dificultades podemos sacar mucho bien. Y para que supiéramos que estar cerca de Dios no significa ausencia de dolor y de dificultades. Dios solo nos ha prometido serenidad y fortaleza para afrontarlas.

Con prisa siguieron el camino que el Ángel les había indicado, cumpliendo en todas las circunstancias la voluntad de Dios. José no se escandalizó ni dijo: eso parece un enigma. Tú mismo hacías saber no ha mucho que Él salvaría a su pueblo, y ahora no es capaz ni de salvarse a sí mismo, sino que tenemos necesidad de huir, de emprender un viaje y sufrir un largo desplazamiento: eso es contrario a tu promesa. José no discurre de este modo, porque es un varón fiel.

Obedeció sin más, con fortaleza para hacerse cargo de la situación y para poner los medios a su alcance, confiando plenamente en que Dios no le dejaría solo. Así hemos de hacer nosotros en situaciones difíciles, quizá extremas, cuando nos cueste ver la mano providente de Dios Padre en nuestra vida o en la de quienes más apreciamos. O se nos pide algo que pensamos que no somos capaces de dar.

Del libro "Hablar con Dios



Cierta señora vivía muy preocupada, al ver que su marido no practicaba la religión. Rogaba sin cesar para que se convirtiese ya que era cardíaco y podía morir de repente en el momento menos esperado.

A esta señora le gustaba mucho adornar una imagen de la Virgen que tenía en su casa. Su marido se complacía, a pesar de su incredulidad, en cortarle flores y se las iba dando, sabiendo a quien eran destinadas.

Murió en apariencia de muerte repentina, sin recobrar, al parecer, el conocimiento y sin recibir los auxilios espirituales.

La pena de esta buena cristiana fue atroz. Cayó enferma llegándose a temer por su salud. Al fin, aunque desde una región lejana, pudo hacer un viaje al pueblecito de Ars, donde vivía el Santo Cura Vianney. El Santo Cura al verla se dirigió a ella, sin que la conociera ni haberla visto nunca, y le dijo:

¿Se ha olvidado usted de los ramos de flores que su marido ofrecía a la Virgen?

Estas palabras, que al principio la llenaron de admiración, la tranquilizaron y devolvieron la salud del cuerpo y la paz del alma.

La Santísima Virgen agradece a sus devotos los más insignificantes actos de amor que en su honor le ofrecen, recompensándoles con medida llena y abundante, muy superior a lo que se puede esperar.

(Este caso se refirió en el proceso de beatificación del Santo Cura de Ars).



- Tiempo litúrgico. NAVIDAD, hasta la Solemnidad del Bautismo del Señor (día 8) con la que comienza el TIEMPO ORDINARIO
- Liturgia de las Horas: ¿Qué semana nos toca?

Del 1 al 8	Usaremos el esquema de Navidad 1ª semana T. Ordinario Domingo I		Manual pág. 319 (*257) ≭
Del 9 al 13			Manual pág. 47 (*29)
Del 14 al 20	2ª semana T. Ordinario	Domingo II	Manual pág. 87 (*69)
Del 21 al 27	3ª semana T. Ordinario	Domingo III	Manual pág. 131 (*111)
Del 28 al 31	4ª semana T. Ordinario	Domingo VI	Manual pág. 171 (*151)

El Tiempo de Navidad es muy corto, pero litúrgicamente es muy intenso. En él celebramos cinco grandes fiestas: Navidad, Sagrada Familia, Santa María Madre de Dios, Epifanía y Bautismo del Señor. Para poder, al menos, subrayar el matiz litúrgico del día en que se celebre el Turno, encontraremos la Oración conclusiva de cada una de estas festividades en las páginas 233/235 (Manual antiguo) y *208/209 (Manual nuevo).

FELIZ AÑO 2012



HEMOS VISTO SU ESTRELLA EN ORIENTE QUE SU LUZ NOS HAGA VER LA LUZ





Comenzamos un año nuevo que se nos presenta difícil a causa de una crisis económica mundial que no acabamos de entender, pero que golpea sobre todo a los mas débiles, a los más humildes.

La situación de cada una de nosotras es diferente y diferente por tanto el punto de vista para enfocar este momento y encontrar la respuesta adecuada; pero todas queremos **seguir confiando** en su Palabra y **actuar** guiados por su Luz.

El Tema de este me nos recuerda que la *Palabra es camino*, y el Camino es Jesús, el Hijo de Dios conviviendo con nosotros. Confiar en su Palabra, seguir su ejemplo, caminar en su presencia.

Vamos a leer el Tema con mucha atención. No sólo para decir que es precioso —que lo es-, sino para dejarnos interpelar por lo que nos dice de tal forma que la "teoría" se haga realidad en cada una de nosotras: "Aceptar la Palabra y vivir en clave de amor".



PARA LA ORACIÓN LITÚRGICA



1ª lectura. De la Carta a los Hebreos, 1, 2-4

Muchas veces y de muchos modos habló Dios en el pasado a nuestros Padres por medio de los Profetas; en estos últimos tiempos nos ha hablado por medio del Hijo a quien instituyó heredero de todo, por quien también hizo los mundos; el cual, siendo resplandor de su gloria e impronta de su sustancia, y el que sostiene todo con

su palabra poderosa, después de llevar a cabo la purificación de los pecados, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, con una superioridad sobre los ángeles tanto mayor cuanto más les supera en el nombre que ha heredado.

[...] Por tanto, es preciso que prestemos mayor atención a lo que hemos oído, para que no nos extraviemos. Pues si la palabra promulgada por medio de los ángeles obtuvo tal firmeza que toda transgresión y desobediencia recibió justa retribución, ¿cómo saldremos absueltos nosotros si descuidamos tan gran salvación? La cual comenzó a ser anunciada por el Señor, y nos fue luego confirmada por quienes la oyeron, testificando también Dios con señales y prodigios, con toda suerte de milagros y dones del Espíritu Santo repartidos según su voluntad."

(Pausa para meditar la lectura)

2ª Lectura. De la Exhortación apostólica VERBUM DOMINI del Papa Benedicto XVI

Quien conoce la Palabra divina conoce también plenamente el sentido de cada criatura. En efecto, si todas las cosas "se mantienen" en aquel que es "anterior a todo" (Col 1,17), quien construye la propia vida sobre su Palabra edifica verdaderamente de manera sólida y duradera. La Palabra de Dios nos impulsa a cambiar nuestro concepto de realismo: realista e quien reconoce en el Verbo de Dios el fundamento de todo.

De esto tenemos especial necesidad en nuestros días, en los que muchas cosas en las que se confía para construir la vida, en las que se siente la tentación de poner la propia esperanza, se demuestran efímeras. Antes o después, el tener, el placer y el poder se manifiestan incapaces de colmar las aspiraciones más profundas del corazón humano. En efecto, necesita construir su propia vida sobre cimientos sólidos, que permanezcan incluso cuando las certezas humanas se debilitan.

En realidad, puesto que "tu palabra, Señor, es eterna, más estable que el cielo" y la fidelidad del Señor dura "de generación en generación " (Sal 119,89-90), quien construye sobre esta palabra edifica la casa de la propia vida sobre roca (cf. Mt 7,24). Que nuestro corazón diga cada día a Dios: "Tú eres mi refugio y mi escudo, yo espero en tu palabra" (Sal 119,114) y, como san Pedro, actuemos cada día confiando en el Señor Jesús: "Por tu palabra, echaré las redes" (Lc 5,5).

La Palabra eterna que se expresa en la creación y se comunica en la historia de la salvación, en Cristo se ha convertido en un hombre "nacido de una mujer" (Ga 4,4). La Palabra aquí no se expresa principalmente mediante un discurso, con conceptos o normas. Aquí nos encontramos ante la persona misma de Jesús. Su historia única y singular es la palabra definitiva que Dios dice a la humanidad. Así se entiende por qué « no se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento. con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva ». La renovación de este encuentro y de su comprensión produce en el corazón de los creyentes una reacción de asombro ante una iniciativa divina que el hombre, con su propia capacidad racional y su imaginación, nunca habría podido inventar.

(Pausa para meditar la lectura)



La experiencia nos demuestra que rápidamente nos quedamos sin palabras. Creemos que tenemos respuestas para todo, para todos. En cambio ¡cuántas veces no sabemos qué decir ante la muerte de alguien cercano o siquiera para consolar a su familia; en problemas, dificultades, enfermedades! ¡Y cuántas veces nuestras palabras han servido para dividir, escandalizar o criticar! Somos de barro, no hace falta que nos lo recuerden.

Con la Iglesia, nuestra madre, estamos celebrando que la Palabra se ha hecho carne ¿qué significado puede tener en nuestra vida? El filósofo del diálogo F. Ebner escribía que la Palabra es el camino, y así dos realidades mueven la relación entre Dios y la persona creyente: la Palabra y el Amor. Palabra creadora, Palabra encarnada y redentora; y todo ello por Amor, por eso la única respuesta posible ante el milagro de Dios es sencilla: aceptar su Palabra y vivir en clave de amor.

Pero si la teoría es sencilla, la práctica presenta sus dificultades: ¿No es verdad que a veces nos cuesta ser fieles a la opción que hemos tomado? Y no grandes opciones de estado de vida, sino de las pequeñas cosas, de los pequeños momentos: estar más pendiente de algún enfermo, sonreír ante la inoportunidad, saber perdonar, ser más cariñoso en casa, no

dejarme vencer por los juicios propios sin pensar las cosas antes. Incluso, en lo que toca a ser más "humano": ser bueno, justo, honesto, audaz, prudente, fuerte...

Nos quedamos tantas veces en los propósitos que vamos por la vida como caballeros derrotados, sin rumbo, cansados de experiencias que nunca nos han colmado, o sólo lo han hecho a medias. Hemos querido escalar montes, subir cumbres, bucear océanos, indagar cuevas. Pero llegados al final de la aventura siempre queda lo mismo: el día siguiente, más horas por llenar. Y nos damos cuenta de que nuestras palabras no nos sirven, se acaban, ni siquiera sabemos expresar tantas veces lo que sentimos.

¿Dónde encontrar, pues, la clave de la felicidad, del cambio? En algo que nos suele pasar desapercibido. El propio "yo", la conciencia. Ahí es donde nos encontramos con nosotros mismos, sin necesidad de embarcarnos en grandes aventuras. Un espejo nos da parte de nuestra propia realidad, pero es sólo aparente. Necesitamos entrar hasta el fondo del corazón para descubrir qué es lo que hay en él. Necesitamos saber realmente en auién tenemos fe: en nosotros mismos, en los juicios de los demás que nos coaccionan o en Dios ¿Por qué me levanto cada mañana? ¿Por qué hay días de alegría y días de tristeza? ¿Por qué hay gente que repelo y otras que me encantaría pasar horas

iunto a ellos? No es fácil la respuesta. Necesitamos, primero, la libertad. Y es algo que no abunda: estamos condicionados en las respuestas a las modas pasajeras, al ambiente, al qué dirán, a nuestros propios prejuicios. Por otra parte, hemos corrompido la razón, transformándola en canto de sirena que sólo nos dice lo que queremos oír: es razonable ser egoísta porque es para mi bien, aprovecharme de esta persona porque me beneficia, hacer lo que me de la gana porque así sov más feliz... Hemos entregado la razón a los apetitos (a lo satisfactorio) v así es razonable para alquien que vive en nuestra sociedad pensar que la única felicidad sea identificar la libertad con hacer lo que quiero sin que nadie (ni la Iglesia) tengan algo que decirme, y menos corregirme.

Es la conciencia, pues, ese lugar de encuentro... Y ¿para qué? Por lo menos para intentar ser feliz. No haciendo lo que me da la gana, sino lo que debo. Y no lo que deba por imperativo v se acabó, sino porque desde mi libertad descubro qué es lo que mejor me puede hacer, aunque al principio -o al final- me cueste, me desagrade... ¿Es agradable dar a luz un hijo? ¿Es agradable preparar exámenes? ¿Es agradable vivir cotidianamente la misma rutina? Sabemos que no, pero hay un bien mayor detrás: un hijo, un futuro, estabilidad económica y social...

¿Y quién debe formar esa conciencia? Lo sabemos y lo experimenta-

mos. Sólo Dios, sólo su Palabra creadora y encarnada que llena nuestro vacío, nuestros silencios. Tener fe, pues, es vivir en plenitud la misma vida de Dios, es vaciarse de nosotros mismos para que Él ocupe nuestro sitio: v así nuestras palabras, acciones serán expresión de ese Reino que va está en medio de nosotros v que espera manifestarse en plenitud. Es saber que mis palabras recobran sentido, y cuando en cada Eucaristía escuche el mandato del Señor "Haced esto en conmemoración mía". esas mismas palabras me impulsarán a que la celebración no termine en el templo sino que cada momento, cada persona sean motivo de "sacramento", de testimoniar la presencia de Dios que camina con nosotros. Que mis palabras iluminen, llenen de esperanza como a aquellos que escucharon las Bienaventuranzas; den vida, como a aquellos muertos resucitados ante la palabra misma de Jesús: despierten inquietudes, como a Pilato en el interrogatorio del Jueves Santo; motiven el hambre de Dios, la que qustaban aquellas multitudes que siguieron al Señor por Palestina. Y en la soledad de la adoración, en nuestra vigilia, también sentiremos su palabra -la misma de la noche de la traición-: "¿Ni siguiera habéis podido velar conmigo una hora?" Y, desde la experiencia de nuestros silencios y palabras huecas, podremos responderle: "¡Señor! ¿Pero dónde vamos a ir si sólo tú tienes palabras de vida eterna?"



Cuestionario para la oración personal

- ¿Siento la necesidad de que las palabras de Dios sean las mías? ¿Cuántas veces me he quedado sin palabras, impotente? ¿He creído que yo tenía soluciones para todo?
- ¿Qué opinarán los demás de mis palabras? ¿Ayudan, estimulan, alientan? ¿O critican, destruyen, siembran la duda? ¿Qué palabra tendrá, pues, Dios sobre mí?
- ¿Qué espacio ocupa la Palabra de Dios en mi vida? ¿Cómo es mi examen de conciencia para saber en quién verdaderamente tengo fe? ¿Es la fe uno de los motores reales de mi vida?

NOTICIAS Y AVISOS

CÓRDOBA

Vigilia de la Inmaculada

El pasado día siete tuvo lugar la celebración de la solemne vigilia a nuestra Madre Inmaculada, como es tradicional en ANFE. En ella hubo imposición de insignias, que por circunstancias diversas, no se impusieron en la Vigilia del Corpus Christi. Son seis nuevas Adoradoras, dos a un matrimonio que viene a engrosar el Turno de la Trinidad, y dos veteranas que fielmente habían cumplido las



cien Vigilias requeridas en nuestros Estatutos.

La celebración, solemne y fervorosa, presidida por nuestro Director de la Sección de Córdoba, Don Manuel Pérez Moya, tuvo Homilía, presentación de Adoradores y toda la celebración litúrgica, con la elocuencia doctrinal, el amor a la Virgen y el afecto a ANFE que él acostumbra.

Que nuestra Madre Inmaculada en cuyas manos confiamos a nuestra querida Asociación, ponga en nuestros corazones el amor y la fidelidad a Jesús que Ella tuvo.

Retiro preparación de Adviento

El pasado 21 de Noviembre celebramos un Retiro de preparación a la entrada del Adviento. Como en otras ocasiones fue en el Convento de las R.R. Capuchinas, que con tanto cariño nos acogen y se unen a nosotras ya que ellas forman también un Turno de ANFER. Como tienen siempre en su iglesia el Santísimo expuesto, el clima de fervor y recogimiento es mucho mejor para la oración.

Comenzamos con las Vísperas. A continuación los puntos para la meditación que nuestro Director, D. Manuel Pérez Moya, dio presentándonos a María como figura central del Adviento, modelo de fe y esperanza. Después de un buen rato de oración personal y la Bendición con el Santísimo, celebró la Eucaristía, con la música y cantos con que las Religiosas nos acompañaron.

Hubo buena asistencia por parte de los distintos Turnos Parroquiales; saliendo todas contentas y con deseos de vivir un Adviento de verdadera preparación para la Venida de Jesús en Navidad.

La Sección

RUTE

El día 20 de octubre tuvimos la vigilia mensual, y en ella celebramos nuestro **30 Aniversario.** Comenzamos en 1980. Un año de prueba, y en 1981 inauguramos nuestra Sección. Muchos años de luchas y vicisitudes, pero gracias a Dios que seguimos sin haber faltado a una sola vigilia y felices de poder tenerlas en el Sagrario de la parroquia.

Fue una celebración solemne a cargo de nuestro Director don David Ruiz Sosa. Se impusieron la insignia de Veteranas ocho adoradoras. También se le impuso la insignia a una nueva adoradora. A todas les deseamos mucha felicidad, fidelidad y constancia en ANFE. Terminada la vigilia nos fuimos a celebrarlo, junto con nuestro Director.

Pedimos a Dios que cada día seamos mejores adoradoras y aumentemos en número adorando al Señor.

La Sección

MONTILLA

El pasado día 22 de noviembre celebramos Asamblea de Sección para la elección de presidenta. Salió elegida Mª Luisa Navarro Polonio, que hasta ahora había ostentado el cargo de Vicepresidenta. No se presentó nadie para el cargo, de modo que se votó y como resultado de esa votación salió la **nueva junta directiva** cuyos datos son los que siguen:

Director Don José Almedina Polonio Presidenta María Luisa Navarro Polonio Vice-Presidenta María Luisa Velasco Criado

Secretaria Gloria Fuerte Martos

Vice-Secretaria Paquita Poyato Contreras
Tesorera Conchi Hidalgo Trillo

Vice-Tesorera María del Carmen Ponferrada Urbano

Abanderada Soledad Gómez Raigón Vice-Abanderada Conchi Adamuz Carmona

NECROLÓGICAS

PRIEGO DE CÓRDOBA

El día 11 de noviembre pasado, falleció nuestra hermana Loreto Cuenca Jiménez. Fue adoradora durante muchos años y debido a su enfermedad tuvo que pasar a honoraria. Siempre fue una buena adoradora. Rogamos que, en nuestras vigilias, tengamos un recuerdo de oración para ella ante el Señor.

La Sección

Os recordamos que las noticias y avisos que queráis que salgan en determinado mes, deberán estar en nuestro poder antes del día 10 del mes anterior.

DÉCIMO OCTAVA BECA PARA EL SEMINARIO



Saldo anterior	
TOTAL	5.035'00 €

Como ya sabéis nuestra meta es llegar a los 10.000 euros para marzo, día de San José, esperamos vuestras aportaciones para ayuda de nuestro Seminario. Ya sabemos que la crisis "achucha", pero si hacemos todas un esfuerzo creo que podremos llegar. Hay algunas secciones que nunca aportan nada, intentad enviar algo. El Señor os lo recompensará, Él es buen pagador.



CUALQUIER INGRESO QUE HAGÁIS, DEBÉIS HACERLO A LA CUENTA DE CAJASUR, **2024 – 0000 – 80 – 3300241600** ESPECIFICANDO QUÉ SECCIÓN ES LA QUE HACE EL INGRESO Y PARA LO QUE ES.



- **Día 1.- Domingo.- Solemnidad de Santa María Madre de Dios.- JORNADA POR LA PAZ.-** Cuando se cumplió el tiempo, envió Dios a su Hijo nacido de una mujer: María la llena de gracia.
- **Día 6.- Viernes.- Solemnidad de la Epifanía del Señor.-** El encuentro y la fe en Jesús es el mejor regalo de Dios a los Magos y a nosotros.
 - **Colecta del catequista nativo** (pontificia: OMP) y **Colecta del IEME** (de la CEE, optativa).
- **Día 8.- Domingo.- Fiesta del Bautismo del Señor.-** Fue Jesús desde Galilea al Jordán y se presentó a Juan para que lo bautizara.

COMIENZA EL TIEMPO ORDINARIO

Liturgia de las Horas

1ª Semana del Salterio a partir del lunes

- Día 15.- Il Domingo del Tiempo Ordinario.- JORNADA MUNDIAL DE LAS MIGRACIONES.-
- Día 18.- Miércoles. COMIENZA EL OCTAVARIO POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS HASTA EL DÍA 25.-
- Día 22.- III Domingo del Tiempo Ordinario.- JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA.-
- **Día 25.- Miércoles.- La Conversión de San Pablo.-** De perseguidor de la Iglesia, Jesús hizo de Pablo el mayor predicador del Evangelio.
- **Día 29.- IV Domingo del Tiempo Ordinario.-** Los pobres, los que sufren, los misericordiosos... son los preferidos de Dios, los felices.

	CORDOBA	DIAS	HORAS
	Sagrados Corazones (Trinidad)	Segundo viernes-	9,30
	Santa Teresa (Trinidad)	Segundo viernes	9,30
	Santa María Madre de la Iglesia	Último viernes	9,30
	Santa Isabel de Hungría	Tercer viernes	9,30
	Santa Isabel de Hungría (matrimonios)	Tercer viernes	9,30
	Sta. Marina de Aguas Santas	Tercer viernes	10,00
V	• Sta. Marina de Aguas Santas (matrimonios)	Tercer viernes	10′00
	MONTILLA		
G	María Auxiliadora	Cuarto Jueves	10′00
	Ntra. Sra. de la Asunción	Último sábado	10,00
L	Ntra. Sra. de la Aurora y S. Francisco Solano	Tercer sábado	10,00
	LUCENA • Santa Clara	Último sábado	10,30
A	POZOBLANCO • Ntra. Sra. de Luna	Tercer viernes	9,30
S	BAENA • La Inmaculada Concepción	Último sábado	9,30
	FERNAN NUÑEZ •Santa Marina de Aguas Santas	Tercer miércoles	9,00
	PUENTE GENIL • La Inmaculada Concepción	Segundo viernes	10,30
M	AÑORA • Ntra. Sra. de la Peña	Primer lunes	10,30
E	DOS TORRES • Ntra. Sra. de Loreto	Tercer jueves	10,30
N	EL VISO • Santa Ana	Tercer miércoles	11,00
S	HINOJOSA DEL DUQUE • Ntra. Sra. del Carmen	Segundo sábado	10,30
U	RUTE • Ntra. Sra. de las Mercedes	Segundo jueves	9,00
A	ZUHEROS • Santa Teresa	Último martes	9,00
L	PEDRO ABAD • Santa Rafaela María	Tercer martes	9,30
E	CABRA • Ntra. Sra. de la Sierra	Tercer jueves	9,30
S	BENAMEJI • La Inmaculada Concepción	Último viernes	9,00
	PRIEGO DE CORDOBA • San Francisco de Asís	Tercer sábado	10,30
	CARDEÑA • Ntra. Sra. del Carmen	Último jueves	9,30
	VILLANUEVA DEL DUQUE		
	Inmaculada Concepción de María	Tercer miércoles	9,00
	LUQUE • Ntra. Sra. del Rosario	Segundo sábado	9,00

10,00
10,00
9′00
10′30
10′00
10′00
9′00
9′00
9′00

	VIGILIAS DE PRUEBA	DIAS	HORAS
l	PALENCIANA	Último Viernes	9′30
l	PEDROCHE	Cuarto Jueves	9′00

VIGILIAS MEN		
RELIGIOSAS	TURNO	DIAS
CÓRDOBA		
Madres Dominicas (M Sta. M.ª de Gracia)	Ntra. S.ª del Rosario	Del 7 al 8
Franciscanas Clarisas (M. Santa Cruz)	La Inmaculada	Primer domingo
Franciscanas Clarisas (M. Santa Isabel)	Santa Clara	Del 10 al 11
Franciscanas Capuchinas	S. Francisco y Sta. Clara	Del 10 al 11
Madres Cistercienses (M. de la Encarnación)	Encarnación del Señor	Del 14 al 15
Madres Cistercienses (M. de Cister)	La Inmaculada	Último sábado
Adoratrices Escls. del Stmo. y de la Caridad	Sta. María Micaela	Sin día fijo
Carmelitas Calzadas, A.O	Sagrado Corazón	Primer jueves
Madres Jerónimas	Purificación Stma. Virgen	Del 2 al 3
Esclavas del Stmo. Sacramento y de la		
Inmaculada	María Reina	Del 27 al 28
MONTILLA		- 1 1
Franciscanas Clarisas	Santa Clara	Del 11 al 12
Franciscanas Concepcionistas	Inmaculada	Del 8 al 9
LUCENA		
Madres Agustinas Recoletas	Virgen de la Consolación	Primer viernes
Madres Carmelitas Descalzas	Virgen del Carmen	Segundo domingo
BAENA Madasa Barriniasa		- 1 - 1 -
Madres Dominicas	María Madre de Dios	Del 8 al 9
CABRA		
Madres Agustinas Recoletas	San Agustín	Tercer jueves
HINOJOSA DEL DUQUE		
Franciscanas Concepcionistas	Purísima Concepción	Primer jueves